

A TENER EN CUENTA

► **Sandra Golpe.** La primera edición de 'Antena 3 Noticias' es el informativo más visto en España con un 22,9% y 2.090.000 de espectadores.

► **'Cifras y Letras'.** El espacio de La 2 logra su cuota mensual histórica más alta con 681.000 espectadores y un 5,9% de cuota, 6 décimas más que en abril.

► **El día con más consumo.** Fueron los domingos de mayo. Ese día los espectadores consumieron de media 166 minutos, superando al jueves (158).

tadores. En la franja matinal, La 1 también mejoró sus números con la llegada de Javier Ruiz, junto a Adela González, a 'Mañaneros 360' (11,5%).

Por otra parte, el canal público presume de tener las emisiones más vista del mes, como la final de la Champions entre Paris Saint-Germain e Inter de Milán (26,3% y 2,6 millones de espectadores); o la final del Festival de Eurovisión que logró 5.884.000 seguidores y un 50,1% de cuota.

En tercer lugar se quedó Telecinco, que tuvo que conformarse con un 9,8% de cuota de pantalla en mayo, su peor registro mensual desde febrero. Vuelve a caer por debajo del doble dígito. No obstante, sigue mandando con 'Supervivientes', especialmente en la noche de los jueves, cuya gala promedia un 20,2% de cuota y 1.380.000 espectadores. También obtienen buenos datos el espacio de corazón '¡De viernes!' (11,2%) o, por la mañana, 'El programa de Ana Rosa' (13,8%) y 'Vamos a ver' (13,4%).

En la parte baja de la tabla, La Sexta (6,5%) gana a Cuatro (5,9%) y La 2 anota un 2,9%. Energy (2,5%) es la cadena temática de TDT líder. El consumo de tele en mayo es de 162 minutos por persona al día, con la suma del lineal y el diferido, igual que en abril.



Georgina Rodríguez y Cristiano Ronaldo. AFP

«Estoy muy orgullosa de ser tu esposa y de nuestra familia»

Georgina Rodríguez declara su amor a Cristiano Ronaldo en una entrevista que le realiza el propio futbolista

JOAQUINA DUEÑAS

MADRID. Georgina Rodríguez protagoniza la portada de 'Vogue Arabia' con una entrevista muy especial ya que es su pareja, Cristiano Ronaldo, quien se encarga de hacerle las preguntas. El astro del fútbol le interpela por cuestiones tan personales como sus sentimientos al ser designada como «la novia de». «Aunque me etiquetan como 'la novia de', estoy muy orgullosa de ser tu esposa y de nuestra familia, y no hay nada negativo en ello. Al contrario, he demostrado con mi personalidad y mi fuerza que tengo mi propia luz y un camino a seguir», es la contundente respuesta.

Una personalidad que hemos podido comprobar en las tres temporadas de su reality 'Soy Georgina', sobre el que ha anunciado que, «por el momento, no planeo continuar». Segura de sí misma, agradece la oportunidad que le dio Netflix y subraya que «las marcas con las que trabajo han confiado en mí por ser quien soy. Aunque me conocían por ser tu esposa, he logrado abrirme camino».

Una independencia profesional que ha logrado afianzar sin renunciar a la crianza de sus hijos. Tienen 5, dos con Georgina. El propio Cristiano le confiesa su admiración por ser capaz de

La 'influencer' anuncia que no tiene pensado continuar con el 'reality' 'Soy Georgina' tras tres temporadas en Netflix

mantener su «hogar unido» al tiempo que la ve «viajando por todo el mundo por trabajo». En este sentido, Georgina lo tiene claro: La familia es lo primero. «Todo lo que hago profesionalmente gira en torno a su bienestar. Nuestros hijos siempre me acompañan en mis viajes».

El futbolista llega incluso a preguntar a su novia por lo que más y lo que menos le gusta de él, a lo que ella responde tan resuelta como prudente: «Lo que más me gusta de ti es tu corazón, lo amable que eres, lo bien que cuidas de nuestra familia y el amor incondicional que nos das. Lo que menos... ¡Ya te lo he dicho en privado muchas veces!», dejándonos con la incógnita de cuál será el mayor defecto del delantero.

Juntos, vuelven a recordar cómo fue su primer encuentro en 2016, cuando Georgina era dependiente de una boutique y la chispa entre ellos fue inmediata, como si se conocieran «de toda la vida». «Recuerdo que cuando nos tomamos de la mano por primera vez, sentí una paz y una energía inexplicables. Cuando las personas están tan enamoradas como nosotros, saben lo fuerte que es esa conexión. Esa chispa que surgió desde que nos conocimos ha crecido y madurado con el tiempo».

EN BREVE

BAILE ERRÁTICO

Britney Spears preocupa a sus fans

J. D. Britney Spears ha vuelto a preocupar a sus millones de seguidores después de publicar en Instagram un vídeo en el que aparece bailando en el salón de su casa con movimientos erráticos mientras intenta ajustarse un vestido que termina bajando hasta enseñar parte de su pecho. El clip ha provocado un revuelo que ha llevado a la artista a borrarlo minutos después. La salud mental de la cantante lleva décadas en el punto de mira y entre sus admiradores están los que defienden sus atrevimientos, pero también los que dan la voz de alarma ante comportamientos poco comunes y su mirada ausente. Sin ir más lejos, en diciembre de 2024, con motivo de su 43 cumpleaños dijo: «No cumplo 43, cumplo cinco. Tengo que ir al jardín de infancia».

DIVORCIO TRAS 27 AÑOS

Hugh Jackman y su exmujer, a la gresca

J. D. Hugh Jackman y Deborah Lee Furness han alcanzado un acuerdo de divorcio para repartir su fortuna valorada en 350 millones de euros. El acuerdo ha llegado en medio de los primeros reproches públicos de la expareja que parecía estar abordando un proceso de separación modélico. Furness rompía su silencio para dar su pésame «a todos los que han pasado por el traumático camino de la traición» y calificaba su ruptura de «una herida que duele profundamente». Palabras ante las que Jackman se decía «desconcertado, sorprendido y decepcionado». El matrimonio anunció su separación en 2023 después de 27 años y con los rumores de infidelidad arreciando, pero «existía un acuerdo tácito de que ella no le criticaría duramente ante la prensa», según ha revelado su entorno.

HORÓSCOPO

ARIES
21 MAR - 20 ABR



Sea más flexible con los fallos de sus seres queridos. Los gastos extras no van a hacer peligrar su economía. El trabajo está siendo muy absorbente, intente parar. Alcanzará el bienestar físico deseado.

TAURO
21 ABR - 21 MAY



Intente mantener la calma con su pareja. Ahorre para evitar disgustos en un futuro. Aplíquese más en el trabajo o le pisarán el terreno. El sentido del humor es su mejor arma contra el estrés.

GÉMINIS
22 MAY - 21 JUN



Encuentro romántico muy satisfactorio. A partir de ahora, tendrá que planificar mejor su economía. Sus ganas de trabajar harán posible que logre sus objetivos. Su potencial físico y mental está en alza.

CÁNCER
22 JUN - 22 JUL



Déjese llevar por su pareja, en algunas ocasiones. Un amigo le ayuda a resolver sus problemas financieros. En su trabajo, llegará a donde se proponga. Problemas estomacales, coma poco y a menudo.

LEO
23 JUL - 23 AGO



Las cosas no le pueden ir mejor en materia amorosa. Pida consejo a su banco para rentabilizar sus ahorros. Jornada laboral agotadora. Delicado de salud y sensible a nivel emocional.

VIRGO
24 AGO - 23 SEP



Ábrase a nuevas formas de conocer gente. Los astros marcan una tendencia al ahorro. Contará con personas que le van a facilitar el trabajo. Debe vigilar esos lunares, sobre todo los de la espalda.

LIBRA
24 SEP - 23 OCT



Demasiado formal con la persona que le gusta. Con el dinero, tiene que ser un poco más arriesgado. En el trabajo, debe actuar con muchísimo tacto. Sus molestias articulares pasarán pronto.

ESCORPIO
24 OCT - 22 NOV



En el amor, fase de contradicciones. Controle su dinero, deje las compras para otra ocasión. Inteligencia despierta, alerta y curiosa en el trabajo. La salud bucal requiere atención, vaya a visitar al dentista.

SAGITARIO
23 NOV - 21 DIC



Apoyo incondicional en su entorno afectivo. Ahorre todo lo que pueda porque lo va a necesitar. Aguante un poco en el trabajo, luego se alegrará. Una dieta equilibrada le ayudará a mejorar su salud.

CAPRICORNIO
22 DIC - 20 ENE



Sentirá el amor de su pareja como en tiempos pasados. Si tiene una deuda que saldar, es el momento. Se reconocerá su valía mediante un merecido ascenso. Confíe en los remedios caseros para aliviar sus molestias.

ACUARIO
21 ENE - 19 FEB



Actúe como director y protagonista de su vida afectiva. Buen momento económico debido a los cobros pendientes. Ojo, podría descuidar algún trabajo importante. Día excelente para poner a punto su belleza.

PISCIS
20 FEB - 20 MAR



Su relación se consolida. Oportunidad de adquirir bienes a bajo precio. No se fie de las propuestas laborales tan maravillosas, méditelas. Muchas horas delante del ordenador cansarán su vista.